



Achtes Kapitel.



s war einige Stunden nach Mittag. Die Sonne brannte noch heiß vom Himmel hernieder und in der Natur wie über dem Dorfe lagerte tiefe Ruhe. Hier und dort stiegen aus den Mittelöffnungen der kegelförmigen Hüttendächer leichte Rauchsäulen wirbelnd in die Lüfte, aber dies war auch fast das einzige Zeichen, daß das Dorf bewohnt sei. Menschen sah man nicht; sie hielten sich im Schatten ihrer Wohnungen. Zunächst dem Ufer, das hier steil abfiel, stand auf einem Hügel eine Hütte, deren Größe und äußeres Ansehen sich von den übrigen Wohnungen auszeichnete und darauf schließen ließ, daß sie dem Hauptlinge, der ja auch stets der Wohlhabendste ist, gehörte.

Links vom Hause lief eine ziemlich tiefe Schlucht im Bogen zum Flusse hinunter, während der Hügel nach rechts hin gegen das Wasser allmählich abflachte. Diese Böschung